

Visita a Segovia

El pasado viernes 21 de septiembre, nuestros alumnos de 2º de bachillerato viajaron a Segovia como premio a su brillante participación en la Liga Debate del año pasado. A primera hora visitaron el museo de la Academia de Artillería. La visita, de dos horas de duración, estuvo amenamente guiada y despertó un gran interés entre los alumnos. Cabe destacar la magnífica biblioteca y, por supuesto, las salas de exposición de armamento.



Después se desplazaron hasta la universidad, donde pudieron asistir a la brillante conferencia del experto en la II Guerra Mundial Antony Beevor. El conferenciante hizo hincapié en la crueldad de la guerra y planteó cómo ahora, al igual que en los años 40, Europa sigue enfrentándose a diversos dilemas morales que las democracias deben resolver, destacando los problemas actuales con los refugiados y el calentamiento global.

